

## **Hugo Muñoz**

Il est chercheur principal à la Chaire de recherche en droit de la diversité et de la sécurité alimentaires (DDSA) de l'Université Laval et consultant international pour le Service du droit pour le développement (LEGN) de la FAO. Il a également été professeur titulaire et directeur du Centre de recherche juridique de l'Université du Costa Rica.

Il est titulaire d'un doctorat en droit de l'Université de Nantes (France). Il a également effectué un séjour de recherche postdoctorale de deux ans à l'Université Laval.

Avec plus de 20 ans d'expérience dans le domaine du droit alimentaire, il a conseillé des gouvernements, des entreprises et des organisations internationales en tant que consultant. Il a été réviseur de la Politique bioalimentaire 2018-2025 du Québec et, en tant qu'expert consultant pour la FAO, il a rédigé les lois types du Parlement latino-américain et caribéen (Parlatino) sur les pertes et gaspillages alimentaires, les coopératives agroalimentaires et l'agroécologie.

He is a principal researcher of the Research Chair in Food Diversity and Security Law (DDSA) at Laval University and a consultant for the Law for Development Service (LEGN) of the FAO. He has also held the position of full professor and director of the Center for Legal Research at the University of Costa Rica.

He holds a PhD in Law from the University of Nantes (France). He also completed a two-year postdoctoral research stay at Laval University.

With more than 20 years of experience in the field of food law, he has advised as a consultant to governments, companies and international organizations. He was a reviewer of Quebec's Biofood Policy 2018-2025 and as an expert consultant to the FAO, he drafted the model laws of the Latin American and Caribbean Parliament (Parlatino) on food loss and waste; agri-food cooperatives and agroecology.